

29 de julio de 2015

Eulen Seguridad prepara un ERE en Aragón

El pasado martes, 21 de julio, la empresa Eulen Seguridad, en su delegación de Zaragoza, comunicó al Comité de Empresa el inicio de un “período de consultas” para lanzarse a armar un expediente de regulación de empleo.

El sindicato-títere que preside dicho Comité ha prometido “tratar evitar el mayor trastorno” para los vigilantes afectados. Pero, sinceramente, ¿confiáis en ellos?

Trabajador, vigilante... ¡Asesórate a través de Unión Nacional de Trabajadores! Nosotros ni te vamos a mentir ni te vamos a dejar en la estacada.